



夢のかたて磨き合ひみんなが輝く萬歳っ子

学校だより第12号
旭市立萬歳小学校
令和7年10月10日



修学旅行に行ってきました！

6年生は、10月2～3日の2日間、鎌倉・箱根方面へ修学旅行に行ってきました。

1日目は鎌倉での班別行動。2班に分かれて鶴岡八幡宮を出発し、途中小町通りを散策したり長谷寺を見学したりしながら、集合場所の高徳院までたどり着くことができました。スッキリとした秋晴れの中、充実した活動となりました。

2日目は、箱根の名所、旧跡を巡りました。この日は曇りがちの天気でしたが、まだ雪をかぶっていない黒々とした富士山が顔をのぞかせていました。大涌谷の硫黄の匂い、ロープウェイの高さ、芦ノ湖海賊船でのゆったりしたクルーズなど、様々な体験をすることができました。

箱根は標高が高く、半袖では少し肌寒く感じました。杉並木から箱根関所資料館に向かっていくと、キンモクセイの香りが漂ってきました。ふと顔を上げると、今が盛りとオレンジの小花がこぼれるように咲いていることに気がきました。秋の訪れを実感した瞬間でした。

子どもたちはこの2日間、普段の学校とは違った環境で過ごしました。中和小の6年生とも行動をともしました。初めて見るものに触れ、友達のよさを知り…、吸収するものがたくさんあったことと思います。6年生は様々な思い出を胸に、半年後の卒業に向かっていきます。萬歳小の最上級生として、さらに成長していくことを願っています。



鶴岡八幡宮太鼓橋にて



長谷寺の前で



高徳院 大仏を背に



ホテル 夕食の時間です



ロープウェイにて



大涌谷 黒たまごキティと一緒に



海賊船のデッキで



芦ノ湖そして富士山を背に



箱根関所

私にとって、どの写真を掲載しようかと選ぶ作業は修学旅行を振り返る時間となりました。鶴岡八幡宮から出発した班別行動から最後の見学地となった箱根関所まで、それぞれの写真から感じることは、常に子どもたちの笑顔があふれていた2日間だったということです。この便りを目にする方々が、その一端を少しでも感じていただけると幸いです。

寄せ植え体験

10月8日、3・4年生は旭市花卉生産者協議会の協力を得て、寄せ植え体験を実施しました。ストックやチョコレートコスモス、シクラメンなどを組み合わせ、寄せ植えを完成させました。また、自分のものとは別に、地域の希望者に配布する寄せ植えもつくりました。

地域の方への配布は10月21日を予定しており、希望者へは4年生が作成した案内をすでにお送りしています。配布日当日も4年生が対応しますので、お気を付けてお越しください。

*花卉生産者協議会及び萬歳地区社会福祉協議会の皆様、ありがとうございました。



一人ずつ花を選びます



大きい花の苗から植えていきます



よい感じに完成しました

3年生は養鶏場を見学

9月29日、3年生は社会科の校外学習の一環として、学区にあるマルゲンさんの養鶏場を見学しました。鶏を直に触らせてもらったり、どのような餌を食べているのか確認したりするなど、鶏の飼育に関することを詳しく教えていただきました。また、鶏の産んだ卵についてもたくさんを知ることができました。

子どもたちは、普段体験することのできない養鶏場の秘密に触れ、とても喜んでいました。マルゲンの皆様、子どもたちに貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。



鶏さんを抱かせてもらいました



鶏舎の様子を観察



記念撮影

奉仕作業

9月27日、4～6年生の保護者の方を対象に、奉仕作業を実施しました。グラウンドや校地周辺の除草、アスファルトや縁石の段差解消等の作業を、グループに分かれて行いました。子どもたちも作業のお手伝いを来てくれ、短時間で環境が整っていきました。

保護者の皆様、お休みにもかかわらずご協力ありがとうございました。



草刈払い機での除草作業



段差を解消しました



子どもたちもお手伝い

読書賞（～10月8日現在）

*低学年100冊、中学年70冊、高学年50冊達成ごとに紹介

5年（100冊）

さん